



校訓 ものづくりは人づくり

第54回体育大会～リスペクトアザーズ～

第54回体育大会が9月26日秋晴れの中開催されました。日差しが強かったですが風があったので、気持ちのよい汗をかくことができました。一生懸命頑張った一日でした。



平成29年度就職状況(中間報告)

本年度3年生のうち、101名が9月の就職試験を受験しました。合格内定率は72%で、昨年同様好調な滑り出しとなりました。内定をいただいた主な企業は以下の通りです。

県内：花王、新日鐵住金、島精機製作所、三菱電機冷熱システム製作所、カナセ工業、ヤマヨテクスタイル、福原ニードル、NTN紀南製作所、ミナベ加工
県外：関西電力、大阪ガス、トヨタ自動車、ダイハツ工業、京セラ、西日本旅客鉄道、西日本高速道路、堺ディスプレイプロダクト、丸一鋼管、ユニチカ

第72回国民体育大会(カヌー一部入賞)

第72回国民体育大会(笑顔つなぐえひめ国体)が10月6日～9日愛媛県で行われ、本校からは体操部、カヌー部、陸上競技部が出場しました。カヌー部は、電気電子科3年川村光輔君が500m6位入賞、200m7位入賞しました。国体入賞はインターハイと同様3年ぶりの入賞となりました。川村君は、自身の引退レースで競技生活の集大成となるレースでもありました。

体操部は、10月6日、7日の予選を突破して、決勝進出を決めました。その結果、国体総合は11位という成績でした。出場メンバーは次の皆さんです。機械科3年高田佑貴君、電気電子科3年中田雅樹君、木本大晴君、情報システム科2年今岡一斗君。

技能検定3級に合格しました。



技能検定普通旋盤作業3級4名、フライス盤作業3級1名、電子組立作業3級1名、機械保全作業7名の合計13名が合格しました。放課後や

休みの日に学校に来て、技能を磨いた結果です。

中学生体験学習実施



10月17日中学生体験学習を行いました。オープニングセレモニーでは、体操部や弓道部、バスケットボール部の実演紹介や、ドローン飛行の紹介がありました。生徒会による学校紹介の後、各科に分かれて

実習を体験しました。工業高校を中学生に知ってもらうよい機会となりました。



職員向け救急救命講習実施

10月10日中間テスト初日の午後、田辺市消防本部から3名の方に来ていただき救急救命講習を行いました。これは、3年に一度職員向けに実施しているもので、人工呼吸の方法や、AEDの使用法など、緊急の場合救急車が来るまで命をつなぐリレーとして必要な技術を学びました。参加した先生は「実際に119番に通報して緊張しましたが、実践的な方法を教えていただき良かったです。」と感想を述べました。



- ・11月1日～30日 学校開放月間 **行事予定**
- ・11月8日 校内企業説明会
- ・11月15日～16日 保護者会
- ・11月27日～12月1日 期末考査

上記の記事も含め田辺工業高校の今の様子をホームページに掲載しております。ぜひご覧ください。

ホームページアドレス <http://www.tanabe-th.wakayama-c.ed.jp/>

〒646-0021 和歌山県田辺市あけぼの51番1号 (TEL)0739-22-3983 (FAX)0739-22-9920